

Point sur la plaquette des métiers et événements quantiques

A) Pour la plaquette des métiers, le ministère de l'éducation nationale vient de répondre (voir ci-dessous) par la négative. :(

Reste quelques pistes à explorer : faire en sorte que la plaquette soit effectivement mise sur Eduscol , envoyer un courriel aux établissements pour que ceux qui le souhaitent de s'inscrire pour leur envoyer des plaquettes ? procéder nous-mêmes aux envois via une liste fournie par le ministère ?? donner des sous au ministère pour qu'il procède aux envois ???

B) Autre déconvenue ; la cité des sciences ne veut plus d'une opération "quantique" dans la journée du 31 mars. Ils disent qu'ils seront occupés ce jour-là par une autre opération. Par contre la soirée est toujours prévue là-bas sans changement. Pierre François Cohadon et moi sommes en train de finaliser le programme.

C) La journée "quantique" du 21 janvier à Paris-Saclay s'est bien passée. Sept ou huit stands installés (supraconductivité, LEDs, piège de Paul, musique quantique (!),...). J'avais un stand avec un kit conductance quantique. Pas mal de visiteurs le matin avec quelques classes, plus calme l'après-midi. Sylvie Retailleau est passé" dire bonjour. Je l'ai tenu informée des développements pour le 31 mars. Elle ne peut pas trop nous aider mais suggère de se rapprocher de l'équipe des Etincelles qui cherche à reproduire la manip d'Alain Aspect et d'inviter quelqu'un qui travaille avec Alain.